



Genau beobachtet: Die Florianis gaben alles.

Foto: FF/Nierensee

Fehring: Junge Kräfte für morgen

PERTLSTEIN. 16 junge künftige Kräfte der Feuerwehr des Abschnittes Fehring stellten sich in Pertlstein dem ersten Teil der Grundausbildung – unter ihnen zwei Frauen. Nach Bewertung durch Bezirksbeauftragten OBI Manfred Kaufmann sollten letztlich sämtliche Teilnehmer bestehen. HBI Alois Klucsarits hatte die Florianis auf die Prüfung vorbereitet. Allen voran gratulierten die Fehringer Landtagsabgeordnete Cornelia Schweiner und Fehrings Bürgermeister Johann Winkelmaier den Teilnehmern zu den erbrachten Leistungen.

Das Beste für Kids



Mitten drin: Bürgermeister Johannes Weidinger (M.) u.a. mit Kindergartenleiterin Sarah Wurzinger und den Professionisten.

Foto: WOCHE

In der Marktgemeinde wird eine Kinderkrippe geschaffen, der Kindergarten modernisiert.

Markus Kopcsandi

Die Unterschriftenliste einer Elterninitiative gab den Anstoß zur Planung einer Kinderkrippe in der Marktgemeinde St. Anna am Aigen. Da der Kindergarten schon 40 Jahre auf dem Buckel hat, dachte sich Bürgermeister Johannes Weidinger: „Machen wir gleich etwas Gescheites!“ Gesagt und getan: Gemeinsam mit Architekt Stefan Schrag und dessen Team ging es im Sommer 2016 an die Planungen – Mitte Jänner legte man richtig los. „Wir sind nun mitten in den Bauarbeiten“, so Weidinger, der das Projekt nun gemeinsam mit den regionalen Professionisten im Detail vorstellte.

#herzundkopf TOUR

Mit dm Lehrlingen quer durch Österreich

Es erwartet dich ein abwechslungsreiches Programm – vom Schnellstyling über DIY-Stationen und Verkostungen bis hin zur Fotobox im Tourbus.

HIER BIN ICH MENSCH
HIER KAUF ICH EIN

dm-lehre.at

von St. Anna

Konkret werden 425 Quadratmeter umgebaut – 125 Quadratmeter Fläche werden zusätzlich geschaffen. Miteinbezogen werden nicht mehr benötigte Räume der angrenzenden Volksschule. Die Ausführenden zeigen sich zuversichtlich, dass man die Arbeiten im Rahmen des 1,3 Millionen starken Projekts bis August abschließen kann.

Nachbarn sind willkommen

Die Vorfreude der Kindergartenleiterin Sarah Wurzinger, die während der Arbeiten mit den Kids und dem Team im Pfarrheim ihre Heimat hat, ist groß. Der modernisierte Kindergarten mit Kinderkrippe wird unter anderem über einen Bewegungsraum, einen eigenen Speisesaal, eine Fußbodenheizung und kindgerechte Sanitäranlagen verfügen. An Bewegung soll es auch im Au-

ßenbereich des Areals nicht mangeln. Die örtlichen Begebenheiten machen die Einrichtung eines Waldspielplatzes möglich.

Eltern können ihre Kids bereits für den Start im Herbst anmelden. „Als künftig einzige Kinderkrippe im Umkreis von 15 Kilometern sind vor allem auch Kinder aus anderen Gemeinden recht herzlich willkommen“, begrüßt Bürgermeister Weidinger auch Anmeldungen aus der Nachbarschaft.

KINDERGARTEN

Kindergartenleiterin:

Sarah Wurzinger

Aktuelles Betreuungsangebot: 36 Kinder werden derzeit in zwei Gruppen betreut, eine davon wird alterserweitert geführt.

Kontakt: 03158/2303, kindergarten@st-anna.at

**SCHLAUBERGER
SIND KEINE KOFFER.
IHR TARIF: PASST!**



Aktivierungs-
kosten
SPAREN!

0,-
SAMSUNG Galaxy A3
(2017)



SCHAURAUMERÖFFNUNG
AUSSTELLUNGSSTÜCKE
ABVERKAUF!

METALLTECHNIK

Svoboda
BAD WALTERSDORF

HAUSMESSE
22. & 23. April

- **Ausstellung**
»RUND UMS HAUS«
mit Gastausstellern
- **MESSEAKTIONEN**
- **Speisen, Getränke & Kinderprogramm**

Infos:
www.svometall.at



SONNTAG
TORE SCHIESSEN
GEGEN MARIO HAAS



FÜR SUPERNUTZER

15 GB
max. 40 Mbit/s

UNLIMITIERT
MIN.
UNLIMITIERT
SMS

25,-
pro Monat

tele,ring

**WILLKOMMEN IN
SCHLAUBERG**

telering.at

Servicepauschale 22,- jährlich. Zzgl. Urheberrechtsabgabe (URA) 3,-. Angebot gültig bei Erstanmeldung bis 03.06.2017. 24 Monate MVD.
Preise in Euro. Details: telering.at